Trafic aérien : 10,45 millions de passagers en six mois

Ils ont été 10,45 millions de passagers à transiter par les différents aéroports du Maroc tout au long des six premiers mois de l'année. Ce trafic a progressé de façon considérable par rapport à la même période de l'année. L'Office national des aéroports (ONDA) note dans ce sens une croissance à deux chiffres, soit une amélioration de l'ordre de 13% comparé au premier semestre 2017. Rien qu'au mois de juin, ce trafic a grimpé de 25,66% pour s'établir autour de 1,64 million de passagers. Presque la moitié de ces voyageurs a transité par l'aéroport Mohammed V. En effet, l'infrastructure aéroportuaire internationale de Casablanca accapare à elle seule 43% du trafic global. Un flux qui est en hausse de 5,68% par rapport aux six premiers mois de l'année dernière et de 20,32% comparé au mois de juin de l'année précédente. Notons que le taux de croissance au niveau des autres aéroports du Royaume au mois de juin a oscillé entre 15,17 et 231,68%. Le trafic domestique s'est

également inscrit en amélioration aussi bien sur le plan semestriel que mensuel. L'Office national des aéroports recense à cet effet 1,13 million de passagers à fin juin, soit une progression de 15,39% par rapport à la même période de l'année passée. L'évolution relevée en glissement mensuel est de l'ordre de 27,93% en comparaison avec le mois de juin 2017. Le trafic aérien international s'est consolidé de 12,69%, soit 9,32 millions de passagers accueillis au titre du premier semestre de l'année. En zoomant sur l'activité du mois de juin, il ressort que ce trafic a affiché une hausse de 25,43%, soit l'accueil de 1,48 million de passagers audit mois. Cette évolution s'explique principalement par la bonne performance du marché européen, qui représente plus de trois quarts du volume de trafic aérien international avec un taux d'évolution de l'ordre de 14,87%. De même, les segments du Moyen et Extrême Orient, de l'Amérique du nord et de l'Amérique du sud ont enregistré une hausse



avec respectivement 6,23, 20,22 et 31,27%. Tandis que le marché des pays du Maghreb a accusé, durant le 1er semestre, une légère baisse de l'ordre de -0,81%.

Cependant, juin affiche une hausse de +12,25%. Ce mois affiche également une hausse de 9,30% pour le marché africain et ce malgré la stagnation qu'a connue durant la 1ère partie de l'année 2018. S'agissant des mouvements d'avions, l'Office a relevé une hausse de 8,84% par rapport au premier semestre de l'année passée. On énumère dans ce sens 88.652 mouvements dont 46,11% détenus par l'aéroport Mohammed V, contre 20,17% par Marrakech Menara et 8,43% par Agadir Al Massira. Le trafic fret a, pour sa part, enregistré une augmentation de 6,92% durant le premier semestre atteignant 43.019,75 tonnes contre 40.234,88 tonnes enregistrées une année plutôt.